

TMMD Sengkuyung Tahap I di Wilayah Kodim 0735/Surakarta Resmi Ditutup, Sasaran Selesai 100 %

Pardal Riyanto - PARANGINAN.GO.WEB.ID

Jun 9, 2022 - 12:57



SURAKARTA - Bertempat di Balai Tawangarum Komplek Balaikota Surakarta Jl. Jend Soedirman No. 2 Kelurahan Kp. Baru Kecamatan Pasar Kliwon Program TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 di Wilayah Kota Surakarta dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun Negeri" yang diselenggarakan oleh Pemkot Surakarta bekerja sama dengan Kodim 0735/Surakarta, Kamis (09/06/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Surakarta Drs. Teguh Prakoso MM, Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono SE, M.Si, Wakapolresta Surakarta AKBP Gatot Yulianto, SIK, MHP, Sekda kota Surakarta, Ir. Ahyani MA, Ketua DPRD Kota Surakarta Budi Prasetyo S.Sos, Kajari Kota Surakarta

Prihatin SH, dan 50 orang tamu undangan.

Dalam Sambutannya Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si menegaskan bahwa kegiatan TMMD Sengkuyung tahap I Tahun 2022 diselenggarakan selama 1 bulan mulai tanggal 11 Mei s.d 9 Juni 2022 dan dilaksanakan secara serentak di beberapa Kota / Kabupaten di seluruh Indonesia dengan tujuan membantu Pemerintah meningkatkan kesejahteraan Masyarakat dalam rangka menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh dengan sasaran melaksanakan pembangunan fisik dan non fisik.

"TMMD menjadi sarana mewujudkan sinergitas antara TNI dengan Rakyat, serta Pemerintah daerah dalam mewujudkan suatu wilayah, menggali dan mendayagunakan potensi serta mengatasi berbagai isu atau persoalan terkini dengan solusi, melalui akselerasi pembangunan yang didukung program TMMD ini diharapkan dapat meningkatkan roda perekonomian Wilayah, meningkatkan kesehatan lingkungan dan sanitasi di kawasan padat Penduduk dan kumuh perkotaan serta meningkatkan kesadaran gerakan Masyarakat hidup sehat."tegasnya.

Lebih lanjut Orang nomor satu di Kodim Solo itu menambahkan Program TMMD ini dapat terlaksana dengan baik karena adanya gotong-royong dan kerjasama yang saling mendukung dari semua unsur yang terlibat baik dari TNI, POLRI, Pemda maupun Masyarakat. Keharmonisan dan kebersamaan ataupun Kemanunggalan TNI dengan rakyat telah menjadi salah satu pilar untuk tetap tegaknya NKRI dan merupakan suatu kekuatan dahsyat untuk mengatasi berbagai permasalahan yang ada.

"Diharapkan dengan adanya perbaikan saluran air dan pengerasan jalan ini dapat meminimalkan dan mengantisipasi terjadinya banjir pada musim penghujan dan juga aktifitas perekonomian masyarakat dapat meningkat."pungkas Dandim.

Sementara itu Wakil Walikota Surakarta Drs Teguh Prakosa saat dikonfirmasi awak media di lokasi TMMD mengatakan dirinya sangat mengapresiasi kerja dan semangat Semua pihak seperti Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta dan warga sekitar serta semua pihak terkait yang telah bersama sama bergotong royong bahu membahu menyelesaikan pekerjaan ini dengan hasil yang sangat bagus."Dan kepada warga masyarakat saya berpesan untuk tetap menjaga kebersihan dan merawat apa yang sudah dibangun saat ini, semoga bermanfaat."pungkas Wawali.

Untuk Sasaran Fisik TMMD Sengkuyung Tahap I di wilayah Kepuh Sari Rt.01/Rw.38 Mojosongo meliputi Perbaikan Saluran air (Uditch) sepanjang 98,4 Meter, Pembuatan Talud (Saluran Air) sepanjang 137,62 Meter, dan pengerasan Jalan sepanjang 101,8 Meter, dan untuk wilayah Sabrang Kulon Rt.03/Rw. 35 Kelurahan Mojosongo meliputi perbaikan Talud sepanjang 7 Meter, dan pembuatan Drainase dengan Uditch sepanjang 8 Meter.

Sedangkan untuk sasaran non fisik meliputi Penyuluhan Wasbang dan Bela Negara, Penyuluhan Pencegahan penyalahgunaan Bahaya Narkoba, Penyuluhan Covid dan Jogo Tonggo, Penyuluhan KB dan Stunting, Penyuluhan nilai nilai Idiologi Pancasila, Penyuluhan pemanfaatan lahan sempit untuk budidaya tanaman, Penyuluhan tanggap bencana dan penanggulangan kebakaran,serta

pemberian bantuan sembako kepada masyarakat kurang mampu.

(Pendem Surakarta)